

Wir sorgen für Sicherheit und erhalten die Freiheit



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV-Neukölln
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-SF-01

In Zeile 152:

~~Polizei stärken, Sicherheitsbehörden reformieren~~

Neustart beim Verfassungsschutz, aus Fehlern lernen

Begründung

Das bisherige Schlüsselprojekt ist eine Potpourri aus unterschiedlichen großen, strukturellen und kleinen Reformen. Als Schlüsselprojekt ist es daher in dieser Form unbrauchbar. Das Konzept der Schlüsselprojekte ist gut, wird aber unscharf, wenn sich die Forderungen aus einem ganzen Kapitel in einem Schlüsselprojekt wiederfinden. Daher die Zuspitzung auf die Verfassungsschutzreform. Hier besteht dringender struktureller Handlungsbedarf um die Bundesrepublik sicherer zu machen. Wir haben das Selbstbewusstsein und werben mit unseren eigenen, unterscheidbaren Konzepten mit klarer Kante für mehr Sicherheit. Die Verfassungsschutzreform ist ein grünes Alleinstellungsmerkmal.